



ACTUACIONES AÑO 2020

Suspendidas todas las actuaciones por la crisis del coronavirus

La banda ha tenido que suspender todas sus actuaciones y ensayos desde que se decretara el estado de alarma el pasado 14 de marzo de 2020 por la crisis del coronavirus. La escuela de música mantiene sus clases de forma telemática.

El ensayo del viernes 13 de marzo fué el primero en ser suspendido y la primera actuación en anularse fué la participación en las fiestas de la Magdalena de Castellón, que también fueron suspendidas.

El futuro se presenta incierto de cara a la participación en el Certamen Provincial de Bandas de Música 2020, que ya ha sido aplazado de su fecha inicial de celebración, el día 25 de abril, hasta el próximo día 4 de julio. Quedamos a la espera de la evolución de los acontecimientos.

Suspendidos los conciertos Perfecto Artola y Navidad 2020

Las restricciones impuestas por la pandemia del coronavirus provocan la cancelación en 2020 de los dos conciertos más emblemáticos de la BMFES: el concierto Perfecto Artola en las fiestas patronales de Agosto y el concierto de Navidad.

Nuevas instalaciones de la banda y la escuela de música

Después de más de 20 años de espera, la banda por fin ha podido estrenar sus nuevas instalaciones. Se localizan en la plaza Don Blasco número 15 de Benassal, en la planta baja del nuevo edificio Socio-Cultural.

Este emplazamiento, en el que estaba situado el desaparecido cine Moncàtil y también el antiguo cuartel de la guardia civil, fué la anterior sede de la banda de música durante muchos años y en ella varios músicos de la actual plantilla empezaron sus clases de lenguaje musical e instrumento. Una vez derruido el antiguo edificio y construido el nuevo, han tenido que pasar más de 20 años para que la banda vuelva a su anterior “emplazamiento físico” convertido ahora en nuevo edificio Socio-Cultural de Benassal.

Esta nueva sede, en la que también se encuentra la Escuela de Música “Absalom Celades”, cuenta con sala de ensayo, despacho/archivo, aula de lenguaje musical, aula de instrumento, almacén y aseos. Además también se accede al local de ensayo de la Rondalla y Coro de Benassal.

Esperamos poder disfrutar muchos años de estas nuevas instalaciones tanto los músicos como los alumnos de la banda.

Fotos nueva sede banda en plaza Don Blasco, 15 y antigua sede provisional en C/Sant Cristòfol, s.n. vaciada:



La banda retoma su actividad

Después de cerca de 4 meses desde la declaración del estado de alarma provocada por el coronavirus el pasado 14 de marzo, la banda ha retomado su actividad en el ensayo general celebrado el viernes 3 de julio de 2020.

Hay que señalar que el ensayo se produjo siguiendo todas las normas de seguridad publicadas por la Consellería de Sanitat de la Generalitat Valenciana: distancia de seguridad entre músicos, desinfección de instrumentos y material, limpieza de manos mediante geles hidroalcohólicos, uso de mascarillas antes y después de tocar, señalización de entradas/salidas para mantener la distancia personal en el local de ensayo,....

Durante el periodo del estado de alarma se conoció la noticia de que ha quedado suspendido el Certamen Provincial de bandas de música y ha sido aplazado hasta el próximo año 2021. Como la banda estaba inscrita este año 2020 en el Certamen Provincial de bandas de música de Castelló en la 3ª sección, tendrá plaza reservada para la participación el año próximo. Quedamos a la espera de instrucciones por parte de la federación. Iremos informando a todos los socios y aficionados.

Por el momento la banda continuará con los ensayos esperando la evolución de la situación general y pendiente todavía de las posibles actividades que puedan organizarse este año durante las fiestas patronales de Agosto.



Campaña de conciertos de intercambios musicales 2020

La banda participará el sábado 15 de agosto en la XVII campaña de intercambios musicales que organiza la Federació de Societats Musicales de la Comunitat Valenciana. Este año debido a la crisis del coronavirus, se realizará en formato de pasacalle a partir de las 19:00 horas por las calles de Benassal con la única participación de la BMFES.

Las autoridades sanitarias aconsejan a todos los aficionados que deseen ver a la banda desfilando que lo hagan desde los balcones o puertas de sus casas y que se abstengan de acompañar a los músicos en el pasacalle. Por parte de la banda, los músicos también tendremos que mantener y respetar la distancia de seguridad aconsejada.

SENSACIONES DESPUÉS DE LA VUELTA A LA MÚSICA

Más de 6 meses después de la última actuación por las calles de Benassal, los músicos de la banda nos sentimos muy agradecidos por la buena acogida que tuvimos en el desfile por parte de los vecinos y aficionados a la música que se pararon a escucharnos y nos obsequiaron con sus aplausos. Fue para nosotros un placer volver a hacer música por las calles de Benassal y sentirnos nuevamente músicos de la banda. Esperamos poder repetir la experiencia en breve!!!

XVII CAMPANYA DE CONCERTS
DE SOCIETATS MUSICALS DE LA COMUNITAT VALENCIANA
D'INTERCANVIS MUSICALS
BANDA DE MÚSICA «FONT D'EN SEGURES»
BENASSAL - L'ALT MAESTRAT - (CASTELLÓ)
CERCAVILA - DISSABTE 15 D'AGOST - 19:00 H.
RECORREGUT:
PL/ EN BLASC - AV/ CASTELLÓ - C/ SANTO DOMINGO - C/ TORRENTILL - C/ M. MATUTANO - PL/ DE L' AJUNTAMENT - C/ VICENTE ALMENAR - C/ VALLTERRA - PL/ J. BALLESTER - AV/ TERESA PASCUAL - AV/ DR. MONFERRER - PL/ EN BLASC

Amb el Patrocinio:
Amb la Participació:

